

Persisten en Guatemala las acciones terroristas

Guatemala, agosto 11 (DPA). Las Fuerzas de Seguridad guatemaltecas intensificaron hoy sus labores de vigilancia ante los últimos atentados terroristas que se han producido en la capital guatemalteca y que dejaron ya una persona muerta y varios heridos. Desconocidos lanzaron anoche una granada contra un microbús de pasajeros en un barrio periférico de la capital, provocando la muerte de una persona y lesiones a otras 9.

Otra granada explotó frente al edificio "Etisa", ubicado en un sector elegante de la capital, provocando la rotura de vidrios de varios comercios ubicados en el inmueble. En este edificio se encuentra la representación de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Guatemala.

Asimismo, desconocidos hicieron explotar otro artefacto explosivo frente a la Iglesia del Santo Cura

—Pasa a la página 25—



REPRESION COMUNISTA. París, agosto 11 (Reuter). El disidente chino Hua Kun muestra fotos de manifestantes en la Plaza Tiananmen. Durante conferencia de prensa, Kun dijo que está coleccionando fotos para publicar un libro, alusivo a la matanza ejecutada por el régimen comunista de Pekín.

\$140 millones de la AID al gobierno de Guatemala

Guatemala, Agosto 10 (UPI). El embajador Mark Edelman, director interino de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), dijo hoy que la ayuda financiera para Guatemala ascenderá en 1989 a 140 millones de dólares. Después de una entre-

vista con el presidente Vinicio Cerezo, el funcionario estadounidense declaró: "la entrevista fue muy cordial y salgo satisfecho de ella", y anunció que la ayuda que su país otorgará a Guatemala en 1989 "será de 140 millones de dólares".

—Pasa a la página 23—

Operaciones conjuntas de Honduras-El Salvador

Tegucigalpa, agosto 11 (DPA). Las Fuerzas Navales de Honduras y El Salvador efectuarán operaciones conjuntas para evitar el tráfico de armas y de drogas por el Golfo de Fonseca, que comparten los dos países junto a Nicaragua, se in-

formó en Tegucigalpa. El jefe de la Marina Nacional de El Salvador, capitán de navío Humberto Villalta, informó que las dos fuerzas navales buscan combatir el trasiego de armas que, a su juicio, procede de Ni-

—Pasa a la página 11—

Sandinistas dan orden de ayudar a desmovilización

Managua, agosto 11 (DPA). El ministerio de Defensa de Nicaragua ordenó hoy a todas las unidades del Ejército Sandinista (EPS), que, con apoyo del ministerio del Interior, ayuden en la desmovilización de la contra y en establecer contacto con los rebeldes que así lo deseen.

La orden del ministro de Defensa se produce después de conocerse en Managua la decisión de siete miembros del Estado Mayor de la Resistencia Nicaragüense (RN), que decidieron ayer solicitar asilo político a los servicios migratorios y de naturalización de Miami, EE.UU.

Sigue abierto para EU tema: Contras

Washington, agosto 11 (DPA). Para Estados Unidos, la Contra antisandinista de Nicaragua está lejos de ser un capítulo cerrado.

Esto no quiere decir que alguien en Washington se plantee en serio anular la decisión de los presidentes centroamericanos de disolver la Contra. Ahora, otras cuestiones llaman la

atención: ¿Qué pasará con los rebeldes y sus familias? ¿Qué clase de soporte recibirán?

Un analista norteamericano explicó que la Contra "desde hace tiempo, no es una amenaza militar, ahora ya no es ni siquiera una amenaza política, convirtiéndose en su lugar en un proble-

Argentina tiene atrasos por 4,400 millones de Dls.

Buenos Aires, agosto 11 (Reuter). Argentina acumula atrasos en los pagos de su deuda externa de 4,400 millones de dólares, reveló hoy el canciller argentino Domingo Cavallo. "Argentina, en estos momentos, tiene 4,400 millones de dólares de atrasos en los pagos de su deuda", dijo el canciller.

Con una deuda externa de 60.000 millones de dólares, Buenos Aires no recibe ningún préstamo

—Pasa a la página 11—



PROCLAMADO. Santiago, Chile, agosto 11 (AP-Cablefoto). El ex ministro de Finanzas, Hernán Buchi, fue proclamado como candidato único de las fuerzas que apoyan al régimen militar.

URSS aumentará importaciones de granos de los EU

Washington, agosto 11 (DPA). El Departamento de Agricultura de los EE.UU. Ha estimado que la URSS tendrá que aumentar este año en tres

—Pasa a la página 23—



CONTROL DROGAS. Miami, E.U., agosto 11 (Reuter). El senador Robert Graham escucha declaraciones durante una junta secreta del Senado sobre el control de drogas, celebrada hoy.

Panamá incauta más de \$2 millones a ex Pdte. Delvalle

Ciudad de Panamá, agosto 11 (DPA). El gobierno de Panamá ha logrado incautar propiedades y fondos del deponido mandatario Eric Arturo Delvalle por la suma de 2.800.000 dólares, reveló el juez ejecu-

tor David Parker en declaraciones al Sistema Nacional de Información.

Delvalle, reconocido aun por Washington como presidente de Panamá, permanece en Miami.

—Pasa a la página 23—

Nuevo ministro japonés amenazado por escándalo

Tokio, agosto 11 (DPA). Los medios de difusión japoneses recogen hoy con profusión la noticia de que el primer ministro Toshiki Kaifu, elegido el pasado miércoles, pudiera tener una hija ilegítima.

Kaifu sería el tercer

jefe de gobierno japonés consecutivo afectado por un escándalo. El Primer Ministro calificó hoy la información de "totalmente infundada" y exigió al Nagoya Times, que publicó la noticia hace ya una semana, una disculpa.

Declárase culpable en los E.U., un Banco panameño

Atlanta, E.U., Agosto 11 (AP). Un banco panameño, acusado cuando agentes federales desbarataron una operación de lavado de dinero del narcotráfico de mil millones de dólares hace tres meses, se declaró culpable en una Corte Federal, informó hoy un

funcionario gubernamental.

El fiscal Robert L. Barr dijo que la subsidiaria del Banco de Occidente de Panamá acordó pagar una multa de 5 millones de dólares y depositara los primeros dos millones durante una audiencia el lunes en Atlanta.



INCINERAN DROGAS. Nueva Delhi, agosto 11 (Reuter). El ministro de Finanzas de la India, Ajit Kukmar Pansa, prende fuego a una gran cantidad

de drogas. En el transcurso del presente año, las aduanas de la India han confiscado drogas con un valor de unos 650 millones de dólares.

—Pasa a la página 11—